

DIRECTOR UNGRD Y GOBERNADOR DE SANTANDER FINALIZAN PMU EN BARRANCABERMEJA TRAS EMERGENCIA QUE DEJÓ 9 PERSONAS FALLECIDAS

-Un alud de tierra sepultó tres viviendas esta madrugada debido a las fuertes lluvias.

-La emergencia dejó 9 personas fallecidas, entre las que están 4 adultos y 5 niños.

-Labores de búsqueda y rescate ya fueron finalizadas.

-Organismos de socorro rescataron a 3 niños que fueron entregados al ICBF.

-Por instrucciones del Presidente de la República, Iván Duque, el Director de la UNGRD, Eduardo José Angulo y el Subdirector de Manejo de Desastres- Guillermo Escobar están en la zona para iniciar con el Plan de Acción Específico.



Barrancabermeja, Santander 21 de octubre de 2018 (@UNGRD). Debido a las fuertes lluvias que se presentaron esta madrugada en Barrancabermeja, Santander, tres viviendas del barrio San Silvestre resultaron sepultadas por un alud de tierra, dejando como saldo 9 fallecidos que corresponden a 4 adultos y 5 menores de edad; así como el rescate con vida de 3 niños que fueron entregados al Instituto Colombiano de Bienestar Familiar-ICBF, según el reporte de los organismos de socorro, con lo que se da por finalizadas las operaciones de búsqueda y rescate en la zona.

“Siguiendo instrucciones del Presidente Duque estamos acá acompañando y apoyando a las familias afectadas, así como buscando la manera más eficiente para sacar adelante esta lamentable situación” afirmó Eduardo José González Ángulo, Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD desde la zona de la emergencia.

Desde muy temprano, el Gobernador de Santander, Didier Tavera en compañía del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres realizaron un sobrevuelo con



el apoyo de la Policía Nacional y la Fuerza Aérea Colombiana para poder evaluar el impacto de la emergencia y así atender a las familias afectadas.

A esta hora, cuando finaliza el Puesto de Mando Unificado-PMU instalado en el lugar de la tragedia se determinó que por parte de la UNGRD se entregará la asistencia humanitaria a las familias afectadas, igualmente se habilitará el Registro Único de Damnificados- RUD y la entrega de subsidios de arriendo para quienes perdieron sus viviendas, así como personal técnico se mantendrá en la zona para diseñar el plan de acción a seguir para la fase de recuperación.

El Director de la UNGRD recalcó que el Presidente Iván Duque envió un mensaje de condolencias a las familias que hoy perdieron a sus seres queridos y recordó que en gran parte del país se siguen presentando fuertes lluvias, lo que nos obliga a estar más preparados y tomar las medidas de prevención necesarias.